



Así se une a los 48 municipios inscritos a este abastecimiento

## AcuaEbro y el Ayuntamiento de Tauste firman un convenio para la adhesión del municipio al abastecimiento desde el sistema Yesa-Bardenas

- La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. ejecutará la necesaria conexión de la tubería actual de abastecimiento de Tauste, que también procede de la acequia de Sora, y la nueva conducción desde donde se abastecen el resto de municipios de este sistema

**27, abr. 2010-** La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro (AcuaEbro) y el Ayuntamiento de Tauste han firmado esta mañana en Zaragoza el acuerdo por el que este municipio se adscribe al convenio general de abastecimiento de agua desde Yesa a Zaragoza y su entorno. Esta localidad no estaba inscrita entre los municipios que firmaron en el año 2000 el primigenio convenio para el nuevo abastecimiento, pero la cercanía de las infraestructuras construidas para el mismo permite que sea una solución para mejorar sus sistemas actuales.

Tauste ya se abastece desde la acequia de Sora pero a través de una tubería y de unas balsas que se encuentran obsoletas. Por ello, el Consistorio ha apostado por la firma de este convenio que le permite beneficiarse del conjunto de nuevas obras para el almacenamiento y distribución del agua de boca.

Tras este acto de adhesión, AcuaEbro asume la ejecución de la obra de conexión de la actual conducción de abastecimiento de Tauste con la nueva tubería que abastece a Zaragoza y su entorno desde Sora. Esta obra se podrá realizar en los próximos meses ya que ambas tuberías se cruzan precisamente en el término municipal de Tauste.



Con esta firma, Tauste se une a los 47 municipios que firmaron en el año 2000 el convenio para el abastecimiento de agua desde el sistema Yesa-Bardenas a Zaragoza y entorno y también a la localidad de Gallur, que también firmó esta adhesión el pasado mes de febrero de 2010.

Hay que recordar que para aquellos municipios cuyas conexiones están ya concluidas, se estableció el pasado año un acuerdo entre AcuaEbro y sus ayuntamientos para beneficiarse de un abastecimiento provisional desde el embalse de Yesa. En concreto se trata de Zaragoza y Utebo, que se abastece de la capital y otros 23 municipios del corredor del Ebro.

Este acuerdo está condicionado a la disposición de recursos en Yesa y a las necesidades de la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas. Hay que recordar que un abastecimiento garantizado y definitivo a Zaragoza y su entorno depende de la finalización de las obras de todo el sistema, lo que incluye el recrecimiento del embalse de Yesa.

La sociedad estatal AcuaEbro, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, responsable de la ejecución de las obras de la conducción desde Yesa hasta las localidades que se van a beneficiar de este abastecimiento, ha concluido ya las obras de conexión entre la acequia de Sora al embalse de La Loteta y la conexión desde La Loteta a Zaragoza, que incluyen los depósitos de agua de Casablanca en la capital y los ramales del Ebro Aguas Arriba, del Ebro Aguas Abajo y del Huerva-2. Además, continúa la construcción de los ramales del Huerva 1 y el Jalón.